Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 31 m2
Référence 0601811268
Prix 279 000 €

Auron
Appartement a vendre (06660)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Auron 2p neuf dernier etage. Dans une residence récente style petit chalet, venez
decouvrir ce superbe appartement 2 pieces en dernier étage, beneficiant d'une
belle hauteur sous plafond de 4m. Ce bien lumineux est composé comme suit: une
entrée, une chambre, une salle de bain avec water-closets ainsi qu'une cuisine
ouverte sur sejour donnant sur une terrasse. Il est également complété d'un un
casier a ski et la possibilité d'un stationnement en sous-sol (en supplément du prix)
toute I'équipe vous remercie. Plaquette de présentation compléte visite virtuelle

commentée sur demande. 56 lots de ...

Auron new 2-room apartment top floor in a recent residence in the style of a small
chalet, come and discover this superb 2-room apartment on the top floor,
benefiting from high ceilings of 4m. This bright property is composed as follows: an
entrance, a bedroom, a bathroom with water closets as well as a kitchen open to
the living room opening onto a terrace. It is also complete with underground
parking and a ski locker. Information on the risks to which this property is exposed
is available on the georisques website the whole team thanks you. Full presentation

brochure commented virtual tour ...

CONFIANCE IMMOBILIERE
22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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